
„Wie toll, dass sich Menschen mit diesen Themen auseinandersetzen und auch “die Welt” 

informieren“ 

 

„SUPER, dass es so etwas endlich gibt. Ich fühle mich oft sehr allein, unverstanden und 

abgelehnt wenn ich von solchen Zusammenhängen spreche“ 

 

„Wir waren heute Morgen in der Kinovorstellung und wie ich Ihnen bereits per Mikro 

gesagt habe, bin ich sehr froh, dass wir mit dabei sein durften um den wunderbaren Film zu 

schauen. Auf eine klare Art zeigt er uns vieles auf, was wir vorher nicht so klar wussten. Die 

Fragen die durch den Film aufgeworfen werden sind nötig und nun gilt es Antworten zu 

finden und die Bereitschaft aufzubringen, auch sich selber zu hinterfragen. Vielen Dank 

dafür. Auch filmtechnisch und musikalisch ein sehr guter Film.“ 

 

„Danke, dass Sie dieses Thema aufgegriffen haben!“ 

 

 „Vielen, vielen lieben Dank für den Mut  diesen Film zu gestalten. Auch ein grosses Danke 

an alle Mitwirkenden mit ihrem Mut, sich zu zeigen“. 



 

„Ihr Film spricht mit aus dem Herzen!! Viele Aussagen helfen mir sehr meine Zukunft zu 

bewältigen“. 

 

„Ihren Film durfte ich gestern sehen, und er hat mich tief berührt!“ 

 

„Ein grosses Kompliment. Ich hoffe, dass dieser Film einem möglichst breiten Publikum 

gezeigt werden kann“. 

 

 „Ich gehöre zu den Privilegierten, die letzten Samstag Platz gefunden haben  - auch 

angeregt durch die Zeitungsartikel in Bund und BZ. Ich war berührt und in vielem, was ich 

denke auch bestätigt mit Ihrem sehr gelungenen Film. Er hat mich schon zu vielen 

Gesprächen und weiteren Gedanken angeregt. Ich bedanke mich herzlich für dieses grosse 

und grossartige Werk“. 

 



 „Herzlichste Gratulation zu diesem wichtigen Beitrag. Sie haben den Zeitgeist zu 100 % 

getroffen. Aktueller denn je, dass Menschen durch diese Art von Aufklärung wach 

werden...“ 

 

„Wow, dieser Film ist super, ich gratuliere Ihnen sehr!“ 

 

„Der Film ist spannend und regt zum Nachdenken, Hinterfragen und Umdenken an. Ein 

Gegenpol zur allgemein verbreiteten Denkweise und Einstellung zur Psyche und 

Pharmakologie der Psychiatrie. Danke!“ 

 

„Ich habe heute ihren grandiosen Film "Funktionieren" in Langnau gesehen und bin mehr 

als begeistert“. 

 

„Ein grosses Kompliment für Ihren Film, den wir uns gestern in Langnau ansehen konnten! 

Er zeigt wunderbar die oft grosse Machtlosigkeit gegenüber Ärzten und Institutionen auf 

und die häufig übermässige Medikation und die Gläubigkeit daran.“ 



„Es ist für mich eine grosse Erleichterung, dass Sie einen Film gemacht haben, der meine 

Sicht der Psychiatrie bestätigt.“ 

 

„Wir finden Ihren Film sehr gut und hoffen, er und seine Botschaft mögen sich verbreiten.“ 

 

„Mich hat der Film funktionieren sehr berührt.“ 

 

„Ich möchte mich bei Ihnen für Ihren Film bedanken. Ich glaube, Sie haben viel Mut gezeigt, 

diesen Film zu schaffen. Sie haben auf Sachen hingewiesen die von der Gesellschaft ignoriert 

werden - bis der einzelne davon betroffen ist“. 

 

„Der Film ist grossartig und hat mir sehr gut gefallen.“  

 

„Kurz gesagt, ich war durchwegs begeistert! Die Bilder sowie die Äusserungen der 

Betroffenen im Zusammenspiel mit den Expertenmeinungen haben ein ausgezeichnetes 

Gesamtbild ergeben. Ein Film der zu Diskussionen und zum Umdenken anregt.“ 


